

Heute Aktionstag Suchtberatung

Wertvolle Unterstützung für die Betroffenen

MV
14.11.24

KREIS STEINFURT. Am heutigen Donnerstag findet der bundesweite Aktionstag Suchtberatung statt. Mit der Botschaft „Suchtberatung kommunal wertvoll!“ verdeutlichen die Beratungsstellen, welche wertvolle Unterstützung sie für Betroffene und Angehörige leisten. Auch die Beratungsstellen im Kreis beteiligen sich mit Aktionen.

Die Diakonie West veranstaltet von 14 bis 18 Uhr einen Tag der offenen Tür in der Suchtberatungsstelle Lengerich, Stettiner Straße 25. Der Caritasverband Teck-

lenburger Land macht von 10 bis 13 Uhr einen Infostand im Familienbüro, Große Straße 21, Ibbenbüren. Der Caritasverband Emsdetten-Greven informiert von 11 bis 14 Uhr in der Fußgängerzone Emsdetten und von 12 bis 15 Uhr in der Fußgängerzone Greven. Die Ambulante Suchtkrankenhilfe des Caritasverbandes Rheine ist von 13.30 bis 17 Uhr an der Nempukbrücke in Rheine präsent. Die Jugend- und Drogenberatung der Aktion Selbsthilfe in Rheine berät an einer Schule.